

Fecha 06.07.2021	Sección Nación	Página PP-4
----------------------------	--------------------------	-----------------------

En México, ya no hay impunidad: AMLO

POR CLAUDIA BOLAÑOS

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró la detención de Luis Cárdenas Palomino, porque es muestra de que “ya no hay impunidad”. Durante la conferencia mañanera, el primer mandatario aseveró: “Era el segundo de García Luna, y tenía una investigación abierta en la Fiscalía y se le detuvo, porque ya no hay impunidad y eso ayuda mucho. Por eso tengo la seguridad de que vamos a ir serenando al país y se va a seguir pacificando a México poco a poco”. Aseguró que además de esta investigación realizada por la Fiscalía General de la República (FGR), “vamos a continuar haciendo nuestro trabajo”, y dijo desconocer si Estados Unidos solicitó algún tipo de información contra el ex jefe de la Policía Federal. La mañana de este lunes fue detenido Cárdenas Palomino, quien fungió como director de la Policía Regional durante el sexenio de Felipe Calderón, acusado del delito de tortura. La orden de aprehensión fue

librada el 24 de septiembre del año pasado por el juzgado decimosegundo de distrito de procesos penales federales.



Cuartoscuro

Detención de Palomino, muestra de que ya no hay impunidad

EL EX DIRECTOR DE SEGURIDAD REGIONAL de la Policía Federal en el sexenio de Felipe Calderón fue trasladado al penal federal del Altiplano; se le acusa de tortura en contra de 4 presuntos secuestradores

**POR CLAUDIA BOLAÑOS
Y LUIS BENÍTEZ**
nacion@contrareplica.mx



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 3
\$ 23382.00
Tam: 866 cm2

Fecha 06.07.2021	Sección Nación	Página PP-4
----------------------------	--------------------------	-----------------------

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró la detención de Luis Cárdenas Palomino, porque es muestra de que “ya no hay impunidad”.

Durante la conferencia mañanera, el primer mandatario aseveró: “Era el segundo de García Luna, y tenía una investigación abierta en la Fiscalía y se le detuvo, porque ya no hay impunidad y eso ayuda mucho. Por eso tengo la seguridad de que vamos a ir serenando al país y se va a seguir pacificando a México poco a poco”.

“No tengo información, apenas están dando a conocer y no sé si fue un boletín de la FGR. Tengo la información porque desde las 6 de la mañana estamos reunidos y recibimos el reporte de lo que acontece en las últimas 24 horas, pero no me corresponde a mí informarlo porque la FGR es autónoma y es una investigación que ellos llevaron a cabo”, destacó.

A POCO MÁS DE NUEVE MESES DE SU BUSQUEDA, DETIENEN A CÁRDENAS PALOMINO

La mañana de este lunes fue detenido Luis Cárdenas Palomino, ex director de Seguridad Regional de la Policía Federal durante el sexenio de Felipe Calderón acusado del delito de tortura. La orden de aprehensión

fue librada el 24 de septiembre del año pasado por el juzgado decimo-segundo de distrito de procesos penales federales.

Tras su detención, el exfuncionario fue trasladado e ingresado al penal federal de El Altiplano con ubicación en Almoloya de Juárez, Estado de México; una vez adentro, se espera la audiencia por parte de un juez de control federal para señalar si es vinculado a proceso.

De acuerdo con la Fiscalía General de la República (FGR), la detención se realizó tras una orden de cateo en el municipio de Naucalpan, Estado de México, donde participaron elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), Secretaría de Marina (Semar) y Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSCP).

La FGR señaló que Cárdenas Palomino se le relaciona con probables hechos de tortura ocurridos en 2012 en contra de presuntos secuestradores. El caso se refiere a la tortura realizada hacia Israel Vallarta, su hermano Mario Vallarta, Sergio Cortés y Eduardo Estrada, los cuatro detenidos tras el montaje periodístico realizado por el entonces conductor de Televisa Carlos Loret de Mola, donde se les vinculó con una banda de secuestradores junto con

Florence Cassez.

El juez Urbina Tanús fue el responsable de autorizar la detención, quien consideró que se cuenta con los suficientes elementos para culpar a Cárdenas Palominos ya que hay un video donde el exfuncionario se encuentra torturando a los acusados a través de toques eléctricos y asfixia con bolsas de plástico con el objetivo de que se declararan culpables.

“Este individuo quedó a disposición del Juez Federal quien determinará su situación jurídica”, señaló la FGR a través de un comunicado. Cárdenas fue uno de los colaboradores más cercanos del ex secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, quien está detenido en Estados Unidos por acusaciones de nexos con el crimen organizado. •

Aseguró que además de esta investigación realizada por la Fiscalía General de la República (FGR) “vamos a continuar haciendo nuestro trabajo”, y dijo desconocer si Estados Unidos solicitó algún tipo de información contra el ex jefe de la Policía Federal.

SEMBLANZA

LUIS CÁRDENAS PALOMINO fue Director General de Seguridad Privada, creador del Servicio de Protección Federal y coordinador de Inteligencia para la Prevención del Delito. Su carrera inició en 1989 cuando ingresó al Centro de Investigación y Seguridad Nacional (CISEN) tras estudiar Derecho en la Universidad del Valle.

Fecha 06.07.2021	Sección Nación	Página PP-4
----------------------------	--------------------------	-----------------------

